



COMMUNIQUE DE PRESSE

La startup Qwarks réconcilie l'économie traditionnelle et le monde des crypto

- Créer des ponts entre la finance traditionnelle et le monde des crypto actifs
 - Enregistrement PSAN en cours (dossier déposé en mars 2023)
 - Gestion de portefeuille 100% crypto
 - #fintech #crypto #web3

Le 11 mars 2023 - Lyon La startup Qwarks, qui propose des mandats de gestion investis 100% en crypto monnaies, annonce le dépôt de son dossier pour obtenir l'enregistrement PSAN. Cette étape est essentielle pour permettre à l'entreprise de commercialiser son offre auprès des conseillers de gestion en patrimoine (CGP). Marc Lécorché, le CEO de la FinTech lyonnaise, souhaite aider les GGP à appréhender les nouveaux enjeux gravitant autour des crypto actifs afin qu'ils intègrent ces solutions de placements au sein de leur offre. La startup entend démocratiser ces nouvelles solutions pour permettre au plus grand nombre de bénéficier de cette révolution technologique et monétaire.

Intéresser et réassurer les conseillers de gestion en patrimoine

La FinTech Qwarks ambitionne de réconcilier le monde des crypto actifs et l'économie traditionnelle, en accompagnant les Français vers ces solutions de placements encore peu connues. Pour y parvenir Qwarks cible les conseillers de gestion en patrimoine car ce sont eux qui accompagnent les particuliers dans leurs arbitrages de placements. *"Notre premier objectif est de tordre le cou aux polémiques afin de former les CGP aux bienfaits de la crypto afin qu'eux-mêmes puissent les proposer à leurs clients dans une stratégie de gestion de patrimoine complète"* explique Marc Lécorché le CEO.

La pédagogie tient une place centrale dans le projet de Qwarks. Pour le dirigeant de la startup, l'adoption des solutions crypto repose sur leur vulgarisation.

Obtenir l'enregistrement PSAN pour commercialiser l'offre de Qwarks

L'entreprise a déposé son dossier pour obtenir l'enregistrement PSAN (prestataire de services sur actifs numériques) en mars 2023. *"C'est la première pierre dans mon aventure entrepreneuriale Fintech, explique Marc Lécorché, celle qui va me donner le droit d'exercer un métier que je fais depuis plus de 15 années mais cette fois-ci dans le cadre de ma propre*

société de gestion”. Une fois le dossier PSAN déposé, le délai annoncé par l’AMF est de 6 mois mais le dirigeant espère pouvoir lancer une offre beta auprès des CGP avant septembre 2023.

Afin de préparer la commercialisation de son offre, la startup échange avec plusieurs grands réseaux de CGP, à l’instar de Cyrus et Inovea. *“Nous en sommes au début, cela va prendre au moins un an avant que notre offre soit répertoriée dans le catalogue proposé par ces grands groupes”* détaille le dirigeant soulignant qu’ils en sont encore à la première phase, celle de présentation et de discussion.

Transposer le niveau d’exigence de Rothschild Martin Maurel au sein de Qwarks

Avant de lancer Qwarks, Marc Lécorché gérait les portefeuilles de plus de 200 clients privés au sein de la banque privée Rothschild Martin Maurel. Mal à l’aise avec la baisse de rendement des supports financiers traditionnels ces dernières années, Marc Lécorché a quitté le monde bancaire traditionnel début 2022 pour créer son entreprise en octobre 2022. Avant cela, Marc Lécorché a passé 9 mois à développer l’algorithme sur lequel repose la performance de Qwarks.

“La crypto est la classe d’actif la plus risquée et la plus volatile. Accompagner les clients est plus que nécessaire, c’est vital ! Pour investir en crypto, il faut absolument être accompagné par des professionnels” conclut le dirigeant.

A propos de Qwarks

Qwarks est une entreprise lyonnaise lancée en octobre 2022 à par Marc Lécorché. Détenteur du CFA qui certifie l’excellence en analyse financière, Marc Lécorché possède 15 ans d’expérience sur les marchés financiers au sein de la banque privée Rothschild Martin Maurel notamment. Qwarks propose des mandats de gestion investis 100% en crypto monnaie et s’adresse aux conseillers en gestion de patrimoine. L’objectif : accompagner les CGP dans l’appréhension de ces nouveaux actifs afin qu’ils les intègrent dans leur offre. L’algorithme de prédiction développé par Qwarks génère des performances supérieures à celles du bitcoin depuis 2014. Qwarks est accompagné par Le HUB612, l’accélérateur investisseur de La Caisse d’Epargne Rhône Alpes.

Contact presse

Pauline Raud 07 66 60 64 76 pauline.raud@hub612.com